

opusdei.org

Neue Berufsfachschule für arbeitslose Jugendliche in Nigeria

Mitglieder des Opus Dei gründen eine Berufsfachschule für arbeitslose Jugendliche in Lagos.

16.01.2002

(Lagos) Eine Berufsfachschule für arbeitslose Jugendliche haben Mitglieder des Opus Dei in der

nigerianischen Hauptstadt Lagos gegründet. Die 16- bis 21-jährigen Lehrlinge können seit diesem Oktober am Institut für Industrietechnologie (IIT) eine duale Ausbildung zum Elektriker, Mechaniker, Automechaniker oder Elektroniker machen. Den geistlichen Impuls dazu verdankten sie dem Gründer des Opus Dei, sagte der Leiter der neuen Schule, Darlington Agholor.

Der selige Josemaria habe immer darauf hingewiesen, daß wir den Benachteiligten in unseren Gesellschaften helfen müssten, sich selbst das zu verdienen, was zu einem menschenwürdigen Leben notwendig ist. Sein 100. Geburtstag Anfang nächsten Jahres sei für die Nigerianer der Anlaß gewesen, die Schulgründung anzupacken. Geholfen hätten Mechaniker- und Elektronikmeister vom Opus Dei aus den Philippinen. Die hatten das

praxisnahe System der dualen Ausbildung für ihr Berufsbildungszentrum Dualtec in Manila Anfang der 80-er Jahre aus Deutschland importiert.

Hartwig Bouillon /
Informationsbüro des Opus Dei
in Deutschland

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/neue-berufsfachschule-fur-
arbeitslose-jugendliche-in-nigeria/](https://opusdei.org/de/article/neue-berufsfachschule-fur-arbeitslose-jugendliche-in-nigeria/)
(07.02.2026)